

〈 着任式・始業式 4月7日 〉

今年度の人事異動で、野上小学校に新たに3名が着任しました。また、新しく2人の児童も加わり、野上小学校の一員となります。どうぞよろしくお願ひいたします。

続いて行われた令和5年度の始業式では、みんな1学年進級してやる気に満ちているといった意気込みが伝わってきて、良いスタートを切ることができました。



〈 小学校入学式 4月10日 〉

今年度、2名の新入生を迎えました。

新入生は、緊張しながらも立派な態度で式に臨みました。今年度の野上小学校は、全校児童18名でスタートです。今年度もみんなで力を合わせて、明るく楽しく、そして思いやりのある野上小学校をつくっていきたいと思います。

今年度も、ご支援ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。



〈 幼稚園始業式 4月10日・入学式 4月13日 〉

野上幼稚園は、今年度1名の新入生を迎え、2名の園児でスタートしました。

今年度も、みんな仲良く、笑顔いっぱい元気いっぱいの、楽しい野上幼稚園にしたいと思います。

引き続き、ご支援ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。



＜ 幼稚園卒業式 3月17日 ＞

野上幼稚園を、2名の園児が卒業しました。
ちょっぴりさみしいけれど、それぞれが入
学する小学校で、自分らしさを発揮して、楽
しい小学校生活を送ってほしいと思います。



＜ 小学校卒業式 3月22日 ＞



最高学年としての一年間、野上小学校を引
っ張ってくれ、また、友達に対する思いやり
優しさを教えてくれた卒業生。卒業生が残し
てくれたものを、在校生みんなで、受け継い
でいってくれることと思います。

2名の卒業生、これからも自分のペースで、
自分の夢の実現に向けて進んでいってくださ
い。これからもずっと、みんなで応援してい
ます。

＜ 学校情報化優良校 ＞

日本教育工学協会(JAET)は、「教科指導におけるICT活
用」「情報教育」「校務の情報化」に積極的に取り組んでいる
学校を称え、学校情報化優良校として認定するといった事
業を行っています。

この度、野上小学校も「学校情報化優良校」に認定されま
した。この認定に恥じることはないよう、これからもICT
を活用し、児童一人ひとりがより分かりやすく興味を持っ
て学習に取り組めるように支援していきたいと思ひます。

